

Jefe de Guardas de Tránsito de Cali renunció ante investigaciones por caravanas de motociclistas

El secretario de Tránsito, Juan Carlos Orobio, indicó que el funcionario le pidió que lo dejara retirarse, para facilitar los procesos de indagación que realizará la Personería en el caso



Fotos archivo Alcaldía de Cali

#Cali

#Valle del Cauca

#Movilidad urbana

#Políticas movilidad

#Colombia



Compartir



Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Carecol Radio Cali | CALI | 04/11/2016 -

Ayer se anunció la inminente renuncia de Meymer Robinson Franco Dorado de su cargo como jefe de Guardas de Tránsito, la cual se hizo oficial hoy, por medio de la confirmación del secretario de Tránsito, Juan Carlos Orobio.

“Él ha manifestado su deseo de hacerse a un lado, para facilitar las investigaciones de la Personería de Cali, que también lo investigará a él, debido al permiso que se dio para las caravanas. Me pidió permitirle apartarse del cargo, mientras pasan las investigaciones”, afirmó Orobio.

La renuncia de Franco Dorado se da en medio de la búsqueda de responsables por las caravanas de motociclistas, que se realizaron el fin de semana pasado y que colapsaron lugares como el túnel de la Avenida Colombia.

El funcionario habría participado en las decisiones firmando el concepto de viabilidad, que nunca fue válido porque, al parecer, nunca llegó a la Secretaría de Gobierno, última instancia que lo avala o niega.

Meymer Robinson Franco Dorado es el segundo jefe de Guardas de Tránsito que cae en la administración de Maurice Armitage.

La decisión no deja sin trabajo a Robinson, solo vuelve a ser supervisor de agentes de Tránsito.